

A sa base, il faut oublier sa condition de spéléo pour se métamorphoser en "suppositoire".

Une conduite très boueuse de 60 mètres environ permet d'atteindre une laisse d'eau peu profonde qui nécessite malgré tout une immersion quasi complète. Derrière celle-ci, après une petite montée sur une coulée stalagmitique, la conduite se poursuit encore sur 80 mètres (boue liquide omniprésente) avant de se jeter dans le puits terminal de 24 mètres. A sa base une étroiture permet de gagner encore quelques mètres en profondeur (-150).

Récemment le S. C. Frontignan est descendu encore 15 mètres plus bas (cote terminale -165).

#### TOPOGRAPHIE

1975 - S. C. Frontignan . " Tout droits réservés "